

Die Mittel für den Bereich Soziales aus der Spende der KSK Köln werden in vollem Umfang von 5.775,-- € an die Bürgerstiftung „Wir Wipperfürther“ als Anschubfinanzierung für die Einrichtung einer Wipperfürther Tafel vergeben. Die Vergabe erfolgt unter der Voraussetzung, dass die Wipperfürther Tafel spätestens bis zum 31.12.2015 geschaffen wird. Sollte dieses Ziel nicht erreicht werden, fließen die Spendenmittel wieder an die Hansestadt Wipperfürth zurück und werden über den Ausschuss für Schule und Soziales im Bereich Soziales neu vergeben.